



Elizalde pide al Congreso “coordinarnos para cumplir con todos estos desafíos”

Tranco legislativo choca con acusaciones a jueces.

El ministro secretario general de la Presidencia y exsenador, Alvaro Elizalde, solicitó ayer al Congreso “coordinarnos adecuadamente para poder cumplir con todos estos desafíos,

obligaciones o compromisos” que involucran las acusaciones constitucionales contra cuatro ministros de la Corte Suprema por eventuales actos de corrupción, además del “nuevo impulso legislativo” que realizará el Gobierno.

Estas palabras se dan en respuesta a las críticas formuladas desde el mismo oficialismo, co-

mo el diputado Eric Aedo (DC), quien trató de “desubicada” a la ministra del Interior, Carolina Tohá, por sugerir trabajar un día más a la semana.

No obstante, el domingo los líderes de ambas cámaras, José García Ruminot (RN) y Karol Cariola (PC), se comprometieron a acelerar la marcha legislativa por las AC anunciadas

para después del “18”, sumados a los proyectos de eutanasia y fin al Crédito con Aval del Estado (CAE) para la educación superior, que el Presidente Gabriel Boric presentará el 22. A esto se añade en las próximas semanas la Ley de Presupuesto, entre otras iniciativas.

“Esta polémica no sé si calificarla como artificial”, agregó

Elizalde en radio Cooperativa, porque “lo que nosotros hemos expresado es la necesidad de que se ponga en común para que el trabajo legislativo no sea perjudicado, pero obviamente respetamos siempre las atribuciones que tiene la Cámara conforme a su poder independiente”.

El titular de la Segpres tam-

bién apareció en los chats del imputado por el Caso Audios, Luis Hermosilla, por la elección de fiscal nacional. Elizalde entonces descartó su vínculo con el abogado detenido. No obstante, chats conocidos este fin de semana lo vuelven a citar, esta vez en un diálogo del abogado con el fiscal de Aysén, Carlos Palma.